

Baupilot

Ausgezeichnetes Portal

[28.11.2017] Bei den Gründerwettbewerben des Landes Baden-Württemberg konnte das Bauplatzportal der Firma Baupilot überzeugen.

Die Firma Baupilot hat sich mit ihrer Lösung zur kommunalen Verwaltung und Vermarktung von Bauplätzen beim Vorentscheid zum Landesfinale des so genannten Elevator Pitch BW den ersten Platz sichern können. Das teilt der IT-Zweckverband Kommunale Informationsverarbeitung Reutlingen-Ulm (KIRU) mit, der an der Entwicklung der Internet-Plattform beteiligt war. Beim Gründerwettbewerb „CyberOne Hightech Award Baden-Württemberg“ hat es das Bauplatzportal bereits auf Platz 1 geschafft.

(ba)

<http://www.baupilot.com>

Stichwörter: CMS | Portale, Baupilot